

Encabanés

La semaine du 8 avril 2024, les élèves de 4^e1 du collège Lucien Febvre de Saint Amour ont réalisé une installation éphémère en carton dans le hall du collège. Ils étaient guidés par l'artiste plasticienne Léna Brissoni du collectif [3615 Señor](#) et de leurs professeurs d'arts plastiques, Sandy Dilavar, et documentaliste, Mélina Guillaume.

Durant 20h réparties sur trois jours, chacun a pu œuvrer à la réalisation de cette installation qui nous observe de ses 22 yeux et met en scène le thème de la cabane comme refuge, lieu caché et secret. Elle aborde aussi celui de la forêt, parfois inquiétante et mystérieuse, mais aussi protectrice. Deux fauteuils sont placés à l'intérieur, libre aux élèves d'entrer et de s'installer pour observer sur les murs les projections graphiques lumineuses mises en mouvement par un moteur. Un moment poétique, dans la pénombre, où créatures et monstres imaginaires déambulent devant leurs yeux.

A l'extérieur, place aux textures, aux ombres, aux mouvements de petits monstres, selon le même procédé.

A l'issue de la semaine de construction, les élèves de 4e ont invité les élèves de l'école maternelle, du primaire et une classe de lycée à venir voir leur travail. Ils ont été médiateurs le temps des visites. L'installation est visible jusqu'en juin.





